
BUDGET 2024 : UNE MUNICIPALITÉ QUI AGIT

Dans un contexte économique dégradé et, malgré le passif très lourd laissé par le 
maire précédent, nous avons décidé de poursuivre la politique volontariste 
d’investissement et de maintien des services au public. Face au désengagement 
de l’État, à la hausse des taux, à l’inflation et à la nécessité de remise à niveau des 
équipements et des services de la Ville (groupe scolaire, gymnase, parcs, centre de
santé, propreté, sécurité…), il a fallu, après quatre ans de gel, faire évoluer les taux
du foncier. Cette décision nécessaire permet de regarder sereinement l’avenir, de 
garantir un haut niveau de service aux Bezonnais·es et la réalisation 
d’équipements qui améliorent le quotidien de tous.

Sandès BELTAÏEF, adjointe à la maire aux finances.


